



WALTER SCHWAGER

## Bundesrätin Doris Leuthard drückt auf den Startknopf in Tägerig

Der grösste Energie- und Recycling-Park der Schweiz ist in Betrieb. Den feierlichen Knopfdruck lösten die Projektpartner Werner Humbel und sein Bruder Otto, David Regez und Guido Hufschmied (v.l.) sowie er Direktor des Elektrizitätswerks Zürich (ewz) Conrad Ammann (zweiter v.l.) gemeinsam mit Bundesrätin Doris Leuthard aus. Die Energieministerin zeigte sich

erfreut, dass sich der Park in ihrem Heimatkanton befindet. Der Partner ewz wird die nächsten 20 Jahre die gesamte Menge von jährlich rund acht Gigawattstunden Ökostrom beziehen und seinen Kunden liefern. Wie Doris Leuthard erläuterte, ist Biogas heute mit einem Anteil 77 Prozent der wichtigste erneuerbare Energieträger weltweit. (ELJ)